

## El Entrego acoge hoy una gala contra la leucemia

### SOLIDARIDAD

:: San Martín del Rey Aurelio participa hoy en los actos de celebración de la campaña 'La Máquina Mágica', promovida por la Fundación Josep Carreras, que se desarrollarán por todo el territorio nacional con motivo de la 'Semana contra la Leucemia'. Por este motivo, el Teatro Municipal de El Entrego acoge, a

partir de las 19.30 horas, una gala solidaria promovida por la propia fundación y el Coro San Andrés Sergio Domingo.

La gala de apoyo a la investigación para combatir la leucemia incluye las actuaciones del Orfeón Condal, de Noreña, y el Coro San Andrés, así como las charlas de los doctores Carlos Vallejo y Soledad González, pertenecientes a la Unidad de Trasplantes Hematopoyéticos del Hospital Universitario de Asturias (HUCA).

## SEMANA CONTRA LA LEUCEMIA CAMPAÑA "LA MÁQUINA MÁGICA"



Cartel de la gala que se celebra hoy en El Entrego.